
           

Joinville, le 17 février 2010

A l’attention de Monsieur Olivier Dosne, Maire de Joinville

Monsieur le Maire,

Notre association Joinville-Ecologie a déjà eu l’occasion l’an passé d’alerter vos services sur 
le caractère extrêmement sensible de la question du stationnement dans le quartier des Hauts de 
Joinville, pris dans son périmètre le plus étendu. 

La suppression des quelque deux cents places de parking du RER, apparemment nécessaire 
au projet de bureaux ICADE dont le principe est soutenu par tous les groupes politiques de votre 
Conseil Municipal, pose clairement problème, au moment où s’ouvre l’enquête d’utilité publique 
relative au toilettage de notre Plan Local d’Urbanisme (PLU), permettant notamment la nouvelle 
version de ce projet immobilier.

Vous trouverez ci-joint la position unanime du Bureau de notre association, communiquée à 
Monsieur le commissaire-enquêteur dans le cadre de cette enquête d’utilité publique.

Par ailleurs, nous croyons utile de vous demander :
• de préciser la politique de stationnement qui sera menée par votre Municipalité tout au long de 

cette mandature ;
• si vous avez engagé des discussions avec la RATP, le STIF et le Conseil Régional, tendant à 

l’amélioration  de  l’offre  de  transports  en  commun  à  Joinville,  condition  indispensable  à  la 
viabilité d’une politique de réduction de l’emprise de l’automobile dans nos communes, ceci 
tant pour la liaison de Joinville avec l’extérieur que pour les liaisons inter-quartiers. 

Dans l’attente de votre réponse, nous vous prions d’agréer, Monsieur le Maire, l’expression 
de notre meilleure considération.   

Le Bureau de Joinville-Ecologie
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